

# François de Closets fait rêver les réformateurs bidon

**A - Enfin ! Grâce au livre "Zéro faute" de François de Closets, les vérités honteuses de l'orthographe française sont pour la première fois révélées publiquement aux français.**

Ce dossier était couvert jusqu'à présent par une censure implacable, alors qu'il est bien connu et dénoncé depuis toujours par les vrais défenseurs de la langue française, par exemple dans les conférences de Joseph Maire à Dijon:

"L'orthographe est un cancer qui détruit notre école, notre jeunesse, notre langue, et notre avenir dans le monde"

**B - Ce livre apporte une réponse à la question: "FAUT-IL réformer l'orthographe", mais il ne répond pas au problème "COMMENT la réformer?"**

Or, ce problème est crucial, d'abord, parce que si nous avons l'orthographe la plus bête du monde, c'est uniquement dû au fait que nous n'avons jamais pu trouver le moyen de la réformer.

Il est crucial surtout parce que ceux qui nous ont fait gober cette orthographe jusqu'à présent sont bien décidés à nous imposer maintenant une réforme catastrophique. Voir le mini-tract intitulé: **"Orthographe: la vieille voiture et les charlatans"** qui leur règle leur compte.

**C - Il n'y a pas trente-six bonnes façons de réformer l'orthographe. Le projet proposé par Ortograf-fr, c'est celui que nos décideurs auraient déjà pu programmer mille fois s'ils l'avaient voulu.** Mais ils ne risquaient pas de le faire.

Voir le tract intitulé: **"Demandez l'exposé: "Orthographe: la réforme très facile""**

*Grâce à une actualisation judicieuse de l'alphabet, la réforme en question peut être infiniment plus confortable, plus sûre et plus efficace que tout ce qui a pu être tenté dans le même sens jusqu'à ce jour. Elle ne présente que des avantages à toutes les étapes de sa mise en application.*

Voir aussi le tract: **"Avantages immédiats apportés par l'opération Ortograf"**

**D - Le pot-aux-roses de l'orthographe en fait découvrir un autre: celui d'une société capable de "détruire son école, sa jeunesse, sa langue, et son avenir dans le monde".**

Voir les tracts intitulés:

- 1°) "Marchands d'orthographe, fabricants de haine"
- 2°) "Un homme politique qui élude le problème de la réforme de l'orthographe ne peut être qu'un charlatan ET un voyou"
- 3°) "Violation constante et systématique de la laïcité dans

toutes les écoles de France"

**E - L'opération Ortograf, c'est aussi un symbole**

Au sujet de l'orthographe comme au sujet de l'école en général, trois grandes instances ont pour mission de nous informer, d'organiser le débat, d'échafauder la réflexion sur laquelle se construit une intelligence collective. Ce sont les fédérations de parents d'élèves, les syndicats d'enseignants, et naturellement les médias.

**En violation caractérisée de leur déontologie,** concernant l'orthographe, ces instances ont toujours pratiqué une censure éhontée. Leurs silences assourdissants ne concernent pas seulement les vérités honteuses de l'orthographe. Exemples:

1°) il a fallu près de quinze ans pour s'apercevoir que les maths modernes n'avaient peut-être pas été la meilleure des choses. **Si une analyse critique avait été faite à temps par les instances qui avaient pour mission de la faire, on n'aurait jamais pu avoir une erreur collective d'une telle ampleur et d'une telle durée.**

2°) deuxième exemple de silence assourdissant des fédérations de parents d'élèves, des syndicats d'enseignants, et des médias: Pour le quarantième anniversaire de mai 68, ces instances ont soigneusement omis de rappeler la vérité première que voici:

*L'explosion de mai 68 n'aurait jamais pu avoir lieu sans la mise en place, à la rentrée 67, de la réforme Fouchet pour les universités. Or, cette réforme était une réforme ratée, et elle avait été concoctée **CONJOINTEMENT** par le gouvernement du général de Gaulle **ET** par l'appareil pédago-marxiste de l'Education Nationale.*

Sur ce sujet, voir par exemple, sur internet:

- a) "Les excellentes raisons de l'excellence finlandaise"
- b) "Eclairages interdits sur mai 68".

**F - Contre cette censure, les informations croustillantes** de la panoplie Ortograf-fr ont été rédigées de manière à diaboliser, ridiculiser, anéantir toutes les résistances. En outre, elles sont assorties du **meilleur projet de réforme que l'on puisse concevoir.**

Mais vous ne risquez pas de les retrouver dans les grands médias.

**Moralité: chargez-les sur internet, demandez-les, et rediffusez-les.** Ces documents sont faits pour sauver "notre école, notre jeunesse, notre langue, et notre avenir dans le monde".

***Demandez l'exposé: "Orthographe: la réforme très facile"***

Ortograf-fr 9 rue Volta, MONTLEBON, F- 25500-MORTEAU  
Louis Rougnon Glasson, tél 03 81 67 43 64 sites:

- 1°) <http://www.alfograf.net>
- 2°) <http://ortograf.blogs.nouvelobs.com>
- 3°) <http://alrg.free.fr/ortograf-fr>